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《 会 務 報 告 》 　　

◇

◇

　連　絡　事　項

◆

◆

◆

１/２６（日）菜の花マーチにてポリオ募金活動の参加者の出欠をお願いしています。

4/11（土）伊集院ＲＣ創立５０周年記念式典と祝賀会の参加者の出欠をお願いしています。

クリスマス家族会（12/17）懇親会費を集金しています。

◆

育成することである

米永貞嗣♡麻里　　Ｈ22.1.1

鹿児島ＲＣ・鹿児島南ＲＣ・伊集院ＲＣより１２月分の週報が届きました。

日本事務局より１月ロータリーレートは１ドル=１１０円のお知らせが届きました。

鹿児島県赤十字血液センターの「はたちの献血キャンペーン」ポスターが届きました。

＜ロータリークラブの目的＞

奉仕の理想に集いし友よ 言行はこれに照らしてから 本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

御国に捧げん我等の生業 一.真実かどうか 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

望むは世界の久遠に平和 一.みんなに公平か を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

<四つのテスト＞

佐賀・長崎豪雨と台風１５号災害・首里城火災・台風１９号災害の義捐金各５００円のご協力のお願いをしています。

◇

めぐる歯車いや輝きて 一.好意と友情をふかめるか

公）ロータリー日本財団より年次基金寄付明細が届きました。

◇ 風呂井ＧＥ事務所より新年の挨拶メールが届きました。

◇

堀之内商会・薩南浄水管理センターより年賀状が届きました。

ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

永久に栄えよ　われらのロータリー

1月誕生日

出口美冨一　Ｓ32.1.1（63歳）

橋口隆二　　Ｓ31.1.9（64歳）

１月結婚記念日

湯徳数昭♡智子　　Ｓ48.1.28

今林重夫♡サヤ子　Ｓ38.1.4

◆

２０１９-２０年度下半期の会費の請求書をお願いしています。

◇

第2700回例会記録（12月24日）
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  指宿ロータリークラブ週報
国際ロータリー第２７３０地区

2019-2020年度

会長／竹﨑　拓也　　幹事／梅垣晃一　副幹事/

場所:信州庵

18:30～

令和2年 1月21日(火）

次　週　予　告第2701回例会 令和2年 1月7日（火）
幹事　梅垣晃一ロータリーソング

竹﨑　拓也

君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

委員会報告



☺ ニコニコＢＯＸ ☺ 第2700回例会発表分
誕生祝い５０００円・結婚祝い2０００円

遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

皆さんこんにちわぁ！２０１９年度例会は最後の例会になります。又２７００回と言う記念すべき例会でございます。

　　　　　　お疲れ様でした。

先週のクリスマス会は出席を賜り有り難うございました。すばらしいクリスマス家族会ができたと思う事でした。

※

※

※

田原迫　要※

・今年最後の例会です。皆様良いお年をお過ごし下さい。

・永きに渡りお世話になりました。

京田　親志

・京田さん、京田先輩本当にご苦労様でした。

・寂しくなりますが、ぜひこれからも遊びがてら出て来て下さい。

大重パストガバナー

　　＜詠み難い漢字＞

①予め　②設える　③準える　④与する　⑤独楽　⑥杓文字　⑦可笑しい　⑧徒ならぬ　⑨具に　⑩挙って　⑪慈しむ

⑫躊躇う　⑬集く　⑭囚われる　⑮唆す　⑯捗る　⑰小鳥遊　⑱御御御付　⑲所以　⑳円やか（21）強か（22）黒子

（23）目眩（24）琴線（25）若しも（26）手繰る（27）出生率（28）八百万（29）火傷（30）押下（31）賜杯（32）侮る

次回ふりがなをお知らせ致します

堀之内研修リーダー

２０１９-２０年度上半期

※

・これからもよろしくおつきあいください。
梅垣　晃一※

☺ ニコニコＢＯＸ ☺ 第2700回例会発表分 遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上
無断欠席１０００円・その他随意

私事ですが、下の子供がインフルエンザエンザで私自身もまだわかりませんが今年最後の例会また、次年度の会長エ

・京田さん色々お世話になり、大変有り難うございました。
竹﨑　拓也

レクトが決定していないので、気がかりで出て参りました。皆さんの処に会長エレクトのお願いに行きますので「イ

エス」｢はい｣［喜んで」とお引き受け頂きます様お願い致します。

令和元年12月24日（火）

・クリスマス会は所用にて欠席でした。

・又、孫だけの出席で中園さん・湯徳さんには大変迷惑おかけ致しました。すみませんでした。

・おかげ様で孫達は大喜びでした。

桜井　博英

今林　重夫

・竹﨑年度前期大変ご苦労様でした。来年も良き年に」なります様ご祈念申し上げます。

・クリスマス家族会の写真頂きました。
堀之内　茂

・癌手術から一年が過ぎ主治医から注意を受け退会せざるを得なくなり退会させて頂きます。

・本当にありがとうございました。

第2700回

今回￥２０,０００

中園職業奉仕委員長

※

　　累計￥305,000

・京田さん長年に渡りお疲れ様でした。有り難うございました。

・前半終了、後半期に入ります。役員はじめ会員全員の健勝、ご活躍を祈ります。

 京田　親志君３１年間お世話になりました。

・税を知る週間行事で市内中学校で作文の表彰など税関係の行事と重なりました。

・１１月からの例会は諸事情から欠席続きで申し訳ありません。


